

Postulat

Anpassung Tempolimit: Tempo 30 auf dem Gallenweg

Der Gallenweg wurde bei der Umsetzung der Volksinitiative «Tempo 30 im Wohnquartier» ausgespart, mit der Begründung, dass die Lastwagen ungehindert zur Coop-Verteilzentrale zufahren müssen. Inzwischen ist die Coop-Verteilzentrale umgenutzt, unter anderem mit Freizeitangeboten, die auch von Kindern und Jugendlichen besucht werden. Daher ist es Zeit, dass auch auf dem Gallenweg zwischen der Schlosstrasse und der Hohenrainstrasse Tempo 30 umgesetzt wird.

Antrag an den Gemeinderat:

Wir bitten den Gemeinderat, die definitive Einführung von Tempo 30 auf dem Gallenweg im Abschnitt zwischen der Einfahrt Wartenbergstrasse und dem Beginn der Strassenbrücke in der Lachmatt zu prüfen und zu berichten, wie sie umgesetzt werden kann.

Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen

P. Ramseier

Petra Ramseier

